

Presse Nationale

> Politique



Présidentielle 2020, après sa rencontre avec le Président Alassane Ouattara, Mme Shirley Botchway (présidente du conseil des ministres de la CEDEAO) aux Ivoiriens : « je vous prie de vous servir de votre voix pour exprimer votre dissension, et non par la violence »

La délégation de la CEDEAO conduite par Mme Shirley Botchway a échangé le lundi 19 octobre 2020 au Palais présidentiel avec le Président de la République Alassane Ouattara. La question d'une élection apaisée était au centre des échanges avec le numéro un de l'exécutif ivoirien. Mme Shirley Botchway a demandé aux Ivoiriens de tourner le dos à la violence et d'avoir recours au vote pour exprimer leurs points de vue en cette période électorale. « Je demande aux militants des partis politiques de ne pas se laisser utiliser pour perpétrer des actes de violences, comme le blocage des routes, les attaques de violences. En tant que citoyen, nous ne devrions pas permettre d'être utilisés ou influencés pour perpétrer des actes de violences. La Côte d'Ivoire a décidé d'emprunter la voie de la démocratie. Quand nous parlons de démocratie, le peuple doit exprimer sa voix à travers les votes. En cas de désaccord, la violence n'est jamais la solution, mais le dialogue est la voie à utiliser pour arriver à la résolution des conflits », a-t-elle confié.



Boycott du processus électoral : la CEDEAO invite Bédié et Affi à reconsidérer leur position

Une mission ministérielle de la diplomatie préventive de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) a séjourné à Abidjan, du 17 au 19 octobre 2020, dans le cadre de ses efforts pour promouvoir une élection présidentielle inclusive, crédible, transparente et pacifique en Côte d'Ivoire. La mission a exhorté les candidats à l'élection présidentielle ainsi que les partis politiques à faire des efforts considérables afin de parvenir à un accord concernant l'élection.



Election présidentielle du 31 octobre 2020 : l'OIF va accompagner la Commission électorale

Une délégation de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), conduite par Désiré Nyaruhirira, Conseiller spécial de la secrétaire générale a eu une séance de travail, le lundi 19 octobre 2020, avec le président de la Commission électorale indépendante (CEI), à son siège d'Abidjan-II Plateaux. A l'issue de cette réunion, Désiré Nyaruhirira a annoncé l'envoi d'observateurs pour l'élection du 31 octobre et a assuré avoir eu des gages de la CEI pour un scrutin « libre, transparent et démocratique ».



Dialogue pouvoir-partis politiques : Hamed Bakayoko appelle l'opposition à retirer les mots d'ordre

A la demande des partis politiques d'opposition, le Premier Ministre Hamed Bakayoko, a échangé avec l'ensemble de la classe politique, le samedi 17 octobre 2020 à la Primature à Abidjan-Plateau. Huit partis et groupements politiques ont répondu à l'appel du Premier Ministre. Toute chose qui n'a pas empêché le chef du gouvernement de passer son message. Pour le Chef du gouvernement, à partir du moment où des représentants de partis politiques ont fait acte de candidature et élaboré un projet de développement, il est évident qu'ils adhèrent au processus électoral. Il espère ainsi que «les candidats hésitants» ou qui appellent au boycott reviendront à de meilleurs sentiments.

> Economie



Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI) : Alassane Ouattara sera face aux opérateurs économiques, aujourd'hui

À moins d'un cas de force majeure, les chefs d'entreprises réunis au sein de la Confédération générale des Entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), avec à leur tête, Jean-Marie Ackah, vont recevoir, dans le cadre de leur tribune «Face au Patronat», les candidats à la prochaine élection présidentielle. Cette activité qui débute, ce mardi 20 octobre 2020 avec le candidat du RHDP, Alassane Ouattara, aura pour thème : «Programme de société, Vision pour le Secteur privé ».



Alépé/Montézo : Patrick Achi offre une ambulance

Le ministre Patrick Achi, président du conseil régional de la Mé, a offert au centre de santé de Montézo, à 8 km d'Alépé, une ambulance médicalisée. La cérémonie de remise de don présidée par son épouse, Florence Achi, s'est déroulée, le 17 octobre dans ledit village. Elle expliquera, à cette occasion, que Patrick Achi répond ainsi favorablement à la principale doléance que les femmes de Montézo lui ont faite le 8 octobre 2020, lors de la cérémonie de remise des clés du foyer des jeunes réhabilité, dans le cadre de la caravane de développement initié par le conseil régional.



Korhogo : Aka Aouélé et Bictogo visitent le CHR réhabilité

La politique de réhabilitation, de construction des établissements sanitaires est une réalité. Dans ce cadre, le ministre Aka Aouélé a pris part lundi 19 octobre, à l'inauguration du Centre hospitalier régional (CHR) de Korhogo. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique a indiqué que ce programme vise à ce que l'ensemble des populations vivant en Côte d'Ivoire puisse bénéficier d'un accès aux soins médicaux. Ce, grâce à des infrastructures conformes aux normes internationales. Il s'agit de la réhabilitation qui s'effectue sur deux phases avec la livraison pour la première phase de dix-sept bâtiments. Ces bâtiments abritent la réanimation, les urgences, un bloc opératoire général, un bloc opératoire obstétrical, une hospitalisation chirurgie, une maternité, une hospitalisation maternité et une pharmacie.



Coronavirus : 1 nouveau cas et 8 guéris enregistrés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour lundi 19 octobre 2020, 1 nouveau cas de Covid-19 sur 61 échantillons prélevés soit 1,6 % de cas positifs, 8 guéris et 0 décès. A la date du 19 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 20 324 cas confirmés dont 20 029 personnes guéries, 121 décès et 174 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 180 101.



Autonomisation de la femme : Moussa Dosso remettra des kits de rôtisserie de produits avicoles à 1200 femmes

Dans le cadre du Programme d'appui à la production avicole nationale (PAPAN), le ministre des Ressources animales et halieutiques, Moussa Dosso, remettra les prochains jours, des kits de rôtisserie de produits avicoles, d'une valeur comprise entre 2,5 et 4,9 millions de FCFA, à 1 200 femmes, remboursable sur deux ans. Le lancement de ce projet a eu lieu, le mercredi 21 octobre 2020, à Port-Bouët. Selon Dr Zoumana Meïté, directeur de cabinet du ministre Moussa Dosso, ledit ministère a décidé de soutenir le volet commercial du secteur avicole, en s'appuyant sur les femmes, car elles jouent un rôle extrêmement important dans le secteur. Aussi bien au niveau de la production que dans la commercialisation où elles représentent plus de 50% des acteurs économiques.

A l'International

> Politique



Présidentielle en Côte d'Ivoire: la CEDEAO appelle au calme et à la levée du boycott

En Côte d'Ivoire, la mission ministérielle de la CEDEAO a terminé, ce lundi 19 octobre, sa mission de deux jours. Lors de sa déclaration finale, la délégation de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest a appelé à la retenue mais aussi invité Pascal Affi N'guessan, du FPI et Henri Konan Bedié, du PDCI à reconsidérer leur mot d'ordre de boycott du processus électoral et de désobéissance civile. C'est après une visite de courtoisie au Président sortant Alassane Ouattara et des consultations avec le Premier Ministre, les partis politiques de l'opposition mais aussi plusieurs ambassadeurs accrédités et membres du Conseil de sécurité des Nations Unies, que la déclaration a eu lieu.

Vu sur le Net

> Politique



Election présidentielle d'octobre 2020 : des observateurs internationaux donnent leur accord

Le président de la Commission Electorale indépendante (CEI), Ibrahime Kouié-Coulibaly, a reçu dans les locaux de l'institution, ce 19 octobre 2020, une délégation de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), conduite par le conseiller spécial de la secrétaire générale de cette institution, M. Désiré Nyaruhirira. Au sortir de la séance de travail, l'OIF se dit prête à envoyer des observateurs dans le cadre des élections d'octobre. Ayant été plusieurs fois rassurés par le Président de la République de l'organisation d'une élection sans violences, ils acceptent le déploiement des observateurs sur le territoire ivoirien pour suivre le processus électoral.



Déconcentration des activités de la Nouvelle PSP CI : le Premier Ministre Hamed Bakayoko inaugure l'agence régionale de Bouaké

« Se rapprocher des établissements sanitaires publics et parapublics et réduire de fait les délais de livraison des médicaments de qualité, contribuant ainsi à leur disponibilité et accessibilité par les populations ». Tel est l'objectif général que vise la Nouvelle Pharmacie de la Santé Publique de Côte d'Ivoire à travers sa politique de déconcentration de ses activités. La centrale d'achat de médicaments essentiels de Côte d'Ivoire a ainsi ouvert sa première agence régionale dans la région du Gbêkê précisément dans la ville de Bouaké. L'inauguration de cette première agence régionale placée sous le patronage du Président de la République, Alassane Ouattara, a été faite par le Premier Ministre Hamed Bakayoko, parrain de la cérémonie, le vendredi 10 octobre 2020 en présence de Dr Aka Aouélé, ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique.



Education : la FESCI suspend son mot d'ordre de grève pour "faire place aux négociations"

La Fédération estudiantine et scolaire de Côte d'Ivoire (FESCI) décide de suspendre le mot d'ordre de grève de 72 heures, pour "faire place aux négociations sollicitées par les autorités", indique un communiqué ce lundi signé par son premier responsable Allah Saint Clair. L'école ivoirienne a été en ébullition ce lundi 19 octobre 2020, suite au mot d'ordre de grève lancé par le principal syndicat des élèves et étudiants qui dénonce les frais annexes, pour "marquer (leurs) indignations à cette arnaque et mafia organisée autour de l'école ivoirienne".

Agence de Presse

> Politique



La mission de la CEDEAO invite la CEI à des rencontres de consensus avec le FPI et le PDCI

La mission de la Communauté des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) réitère à la Commission Electorale indépendante (CEI) son appel à poursuivre des réunions avec les différents candidats du Front populaire ivoirien (FPI) et du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) pour des solutions aux problèmes en suspens. Dans un communiqué lundi 19 octobre 2020, la présidente du Conseil des ministres de la CEDEAO, Shirley Ayorkor Botchway a exhorté les quatre candidats retenus à l'élection présidentielle ainsi que les partis politiques à faire des efforts considérables afin de parvenir à un accord concernant le scrutin.



Présidentielle 2020 : des organismes internationaux appellent à des élections apaisées en Afrique de l'ouest (Communiqué)

La Communauté des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), l'Union Africaine et les Nations Unies ont appelé à une mobilisation de tous les acteurs pour une élection présidentielle apaisée en Afrique de l'Ouest notamment en Guinée, en Côte d'Ivoire, au Burkina Faso, au Niger et au Ghana. Dans un communiqué, la CEDEAO, l'UA ainsi que les Nations Unies ont annoncé suivre avec grande attention les développements liés aux processus électoraux en cours en Afrique de l'Ouest, notamment la présidentielle prévue respectivement en Guinée, en Côte d'Ivoire, au Burkina Faso, au Ghana et au Niger.

> Société



Le foyer des jeunes du lycée Inagoi réhabilité et livré à San Pedro

Le foyer des jeunes du lycée Inagoi de San Pedro entièrement réhabilité par le maire de la commune, Anoblé Félix, a été livré, lundi 19 octobre 2020, en présence des autorités municipales et des acteurs du système éducatif. Débutés en 2017, les travaux de rénovation ont permis de remettre à neuf le foyer d'une capacité de 400 places et de l'équiper en chaises et en matériels de sonorisation, pour un coût évalué à quatre millions de FCFA.

MINISTRE DES TRANSPORTS

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19

Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.